

下水道デザインマンホール完成報告会

普段、目にする機会の少ない下水道に親しみを持つとともに、暮らしを支える下水道の大切さについて理解を深めることを目的として、常陸大宮大使である画家の寺門由紀さんにご協力いただき、常陸大宮市の新しいデザインマンホールを5種作製しました。

令和4年2月16日に常陸大宮市役所にて、マンホール蓋のデザインを手がけた寺門由紀さん、そして特別ゲストとして全国で有名なマンホール蓋愛好家である白濱公平さんを迎え、下水道デザインマンホール完成報告会を行いました。

新しいマンホールについては、市が進める常陸大宮駅周辺整備事業などに伴って市内の道路や、道の駅などにも設置していく予定です。常陸大宮市内を観光しながら、デザインマンホールを、ぜひ間近でご覧ください。



▲(右) 寺門由紀さん・(左) 白濱公平さん

常陸大宮市の新しいデザインのマンホールをご紹介します。



ひたまるとぼら



清流とあゆ



星降る里山



未来を泳ぐ



未来を育てる

※道の駅常陸大宮～かわプラザ～で、4月28日(木)から5月15日(日)まで展示します。
ぜひご覧ください！

■問い合わせ■ 総務経営課 総務経営グループ ☎52-0427